

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/289

Chihuahua, Chih., a 22 de noviembre de 2024

Entrega SEyD tabletas electrónicas e insumos para la Banda de Música de Gobierno del Estado

En el marco del Día del Músico, que se conmemora el 22 de noviembre de cada año, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) entregó tabletas electrónicas e insumos para mantenimiento de instrumentos musicales a los integrantes de la Banda de Música del Gobierno del Estado.

Encabezaron el evento el titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila; la secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de Gobierno del Estado (Stsge), Erika Zermeño Pérez; y el subsecretario de Planeación y Administración, Federico Acevedo Muñoz.

“En reconocimiento a su esfuerzo y para apoyar su importante labor, hoy hacemos entrega de una tableta para cada uno de ustedes, una herramienta que facilitará su trabajo al permitirles leer sus partituras de manera más práctica”, expresó Gutiérrez Dávila.

Sobre los insumos para el mantenimiento de instrumentos, dijo que se trata de que continúen con la ejecución de: “esos sonidos impecables que nos llenan de orgullo como chihuahuenses, porque detrás de cada nota hay horas de ensayo, disciplina y dedicación, su trayectoria es una muestra de su talento y del compromiso con la música y con nuestro estado”, enfatizó.

A su vez, la secretaria general del Stsge felicitó a los integrantes de la Banda de Música y agradeció al secretario de Educación por su apoyo para la adquisición de las tabletas, además señaló que el Sindicato se sumará con la dotación de tripies para complementar la entrega.

El director de la Banda de Música, José Alfredo Chávez Solís, agradeció por estos apoyos y exhortó a dar su mejor esfuerzo cada día a los 30 miembros de

la agrupación, que cuenta con 95 años de historia y es coordinada por Rogelio Sánchez Manzano.

Durante su trayectoria, esta agrupación ha ido incrementando el número de integrantes, lo que contribuyó a consolidarla para estar presente en los eventos no solamente del sector educativo, sino de diversas dependencias gubernamentales.